

100 Jahre Stadtparlament

Eingemeindung Tatsächlich war der Geburtstag, der am vergangenen Freitag im Semper-Stadthaus gefeiert wurde, bereits verstrichen. Vor 101 Jahren nämlich, im September 1921, noch vor der Eingemeindung der Vororte, tagte das Stadtparlament erstmals mit 60 Mitgliedern. Trotz eines Jahres Verspätung war die Feier aber nicht weniger festlich. Im Gegenteil: Umrahmt mit musikalischen Intermezzi des Winterthurer Jugendsinfonieorchesters wurden die 100 Jahre mit witzigen, erstaunlichen und spannenden Anekdoten Revue passiert – moderiert von Beni Thurneer. Just an diesem Abend gab es noch einen weiteren Geburtstag zu feiern: Auf Sibyll Kindlimann, die 1974 mit Verena Büchi als erste Frauen ins Parlament gewählt wurden, wurde ebenfalls angestossen.

1 Peter Rütimann, Präsident der FDP Bezirk Winterthur, im Gespräch mit Beni Thurnher, dem Moderator der Feierlichkeiten.

2 Die beiden EVP-Politikerinnen Barbara Huizinga und Daniela Roth-Nater unterhalten sich beim Apéro.

3 Rund 150 aktuelle sowie ehemalige Parlamentarier feiern gemeinsam mit Vertretern der Behörden im Semper-Stadthaus das Jubiläum.

4 Der SVP-Mann Markus Böni kommt nicht um ein Gespräch über die Casino-Abstimmung herum.

5 Bringen das Publikum zum lachen: Drei Vertreterinnen des Vereins Frauenstadtrundgang Winterthur zeigen theatralisch und witzig aufbereitete Szenen aus vergangenen Ratssitzungen zu den Themen Wirtschaftskrise, Verkehrspolitik, Wahlpanne und erste Frauen im Gemeinderat.

6 Das Geburtstagskind: Sibyll Kindlimann, die 1974 mit Verena Büchi als erste Frauen in den Grossen Gemeinderat gewählt wurden, feiert ihren 90. Geburtstag am Anlass.

7 Alt-Gemeinderat Hans Fahrmi und Alt-Gemeindepräsident Haymo Empl unterhalten sich beim geselligen Apéro.

8 Stossen gemeinsam auf das Jubiläum an: Gerry Schwyter, Walter Gross, Markus Hutter, Heinz Bächinger und Karl Bringer.

9 Stadtpräsident Michael Künzle sprach von einem Meilenstein in der Geschichte der Grosse Stadt: «Die armen Dörfer kamen zur reichen Stadt. Heute wäre das andersherum.»

10 Walter Bosshard, Georg Ludwig und Urs Mächler hatten sichtlich Spass bei der 100-Jahr-Feier.

Text und Bilder: Sandro Portmann

